

COMITE DEL MEMORIAL NATHALIE MASSE (*)

En 1976, los numerosos amigos de la Doctora Nathalie Masse han constituido un Memorial destinado a perpetuar su memoria: con este objeto fueron creados una beca para la investigación y un premio internacional.

Esta beca fue concedida por primera vez en 1978 por un trabajo de investigación en educación nutricional en una zona desfavorecida de América del Sur.

La próxima beca, por 1980, está destinada asimismo a jóvenes investigadores. Su objetivo es hacer un aporte a los trabajos orientados a la pediatría preventiva y social.

Este premio, de un monto de 10.000 francos franceses, será otorgado por primera vez en 1979 y, a partir de entonces, cada 2 años.

Está destinado a recompensar un trabajo original sobre el niño, realizado ya sea por una institución o por una persona de menos de 40 años. Su objetivo es favorecer el trabajo de profesionales e investigadores jóvenes.

En los dos casos, la designación de los laureados —cualquiera sea su nacionalidad— estará a cargo de un jurado internacional.

El reglamento del Premio y de la beca, como los formularios de inscripción, pueden solicitarse por escrito al Comité del Memorial Nathalie Masse, Centro Internacional de la Infancia, Chateau de Longchamp, Bois de Boulogne, 75016 Paris.

* La Doctora Nathalie Masse, fallecida en 1975, dirigió durante 18 años la enseñanza del Centro Internacional de la Infancia. Su contribución al mejoramiento de las condiciones de vida de la infancia en el mundo es inestimable.

Solicitamos a todos los periódicos, que tienen intercambio con "COURRIER" del Centro Internacional de la Infancia, reproducir este Comunicado.